

Tout porte à croire que le président de l'Alliance patriotique républicaine (APAR) pointe subtilement Equinoxe TV.

Célestin Djamen pense qu'un média basé à Douala affiche clairement une démarche conspirationitise.

Mais aucun doute, l'ancien cadre du MRC pointe par-là Equinoxe TV, le média de Severin Tchounkeu.

« Ces médias qui soutiennent les Ambozoniens se reconnaissent, je n'entrerai pas dans le jeu pour citer les noms . Il y a un média à Douala qui s'amuse chaque matin et chaque soir à faire l'apologie des séparatistes », a fulminé Celestin Djamen ce matin sur les ondes de ABK radio.

Le Ministre de l'Administration Territoriale, Paul Atanga Nji s'en était également pris à certains médias de la ville de Douala, dont Equinoxe.

Le directeur général de la télévision Équinoxe TV, Séverin Tchounkeu, était monté au créneau pour répondre fermement au super chef de terre.

«Le ministre nous a assimilés pratiquement aux sécessionnistes, ce que nous ne pouvons accepter. Nous sommes professionnels et nous resterons professionnels dans tout ce que nous faisons. Je me demande bien si ce ne sont pas certains accusateurs qui sont prompts à jeter de l'huile sur le feu, si on essaye de faire l'historique de la crise ou des crises que traverse le Cameroun aujourd'hui », avait réagi le patron de la « chaine du Peuple ».
